

# Wie gut kennst du Augsburg wirklich?

Die große Stadtrallye

Von Freitag, 11.11.2022 bis Sonntag, 27.11.2022



Stadt Augsburg

Tür an Tür–Integrationsprojekte gGmbH  
Integrationslots:innenprojekt Augsburg

Wertachstr. 29, 86153 Augsburg

Tel (08 21) 9 07 99-7 31

Fax (08 21) 9 07 99-11

Email [margot.laun@tuerantuer.de](mailto:margot.laun@tuerantuer.de)

Web [www.efi-augsburg.de](http://www.efi-augsburg.de) (im Aufbau)

## efi – Engagiert für Integration | Mach mit!

Donnerstag, 27. Oktober 2022 | 19:30 – 20:00 Uhr

digital über Zoom | Zugangslink: <http://tat-link.de/zoom>

## AUX – AUGSburger eXkursionen

Das Projekt und die Stadtrallye im November 2022

Einführung und Gespräch mit Sabrina Albrecht,

Büro für gesellschaftliche Integration der Stadt Augsburg

Das Projekt AUX – AUGSburger eXkursionen richtet sich v.a. an Teilnehmende in Integrationskursen, mitmachen können jedoch alle, die Spaß daran haben, Augsburg gemeinsam mit zugewanderten Menschen kennenzulernen.

Die Teilnehmenden sollen dazu bewegt werden, ihre Routinen zu verlassen und Neues auszuprobieren. Dazu gehört, die eigene Umgebung und die vielfältigen Möglichkeiten der Mobilität und der Freizeitgestaltung, die eine Stadt wie Augsburg bietet, besser kennenzulernen. Vom 11. bis 27. November 2022 lädt die Stadt-Rallye ein, Augsburg spielerisch kennenzulernen. Ähnlich wie bei einer Schnitzeljagd werden an verschiedenen Orten unterschiedliche Aufgaben gelöst. Und Sie können dabei sein!

Sabrina Albrecht stellt das Gesamtprojekt und die Mit-mach-Möglichkeiten der Stadtrallye vor und freut sich auf Ihre Fragen rund um AUX.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Info: <https://www.kresslesmuehle.de/bildungshaus/aux-augsburger-exkursionen/>

Eine Veranstaltung der Reihe „efi – Engagiert für Integration“ des Integrationslots:innenprojekts Augsburg der Tür an Tür–Integrationsprojekte gGmbH in Kooperation mit dem Büro für gesellschaftliche Integration der Stadt Augsburg.

Das Integrationslots:innenprojekt Augsburg wird gefördert durch das Bayerische Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration und die Stadt Augsburg.